
Madame la Présidente 

Messieurs les membres du 

Conseil communal de Verviers 

 

Verviers, le 1er septembre 2022 

 

Madame la Présidente,  

Mesdames et Messieurs les membres du Conseil communal de Verviers,  

 

J’ai l’honneur de vous faire rapport conformément à l’article 69 du Règlement d’ordre intérieur 

du Conseil communal relativement à nos activités d’exercice de notre mandat d’Administrateur 

de la SA intercommunale RESA. 

Ce rapport couvre la période de septembre 2021 à août 2022. 

Lors de cette période, le Conseil d’administration a pu aborder un ensemble de thèmes relevant 

de la politique générale et de la stratégie de la société. Le Conseil d’administration a 

particulièrement été attentif au calendrier de rétablissement des réseaux gazier de RESA 

lesquels ont été fortement endommagés lors des inondations de juillet 2021 privant ainsi 15.000 

de gaz. 

A titre d’exemples, outre le dossier susmentionné, le Conseil d’administration a suivi et/ou pris 

des décisions en ce qui concerne :  

- Le processus de renouvellement de l’agrément du GRD pour une période de 20 ans pour 

lequel les communes desservies par RESA ont renouvelé leur confiance ;  

- Les mesures « Energie » du Gouvernent wallon prises après les inondations ;  

- L’analyse des prix de l’énergie réalisée par la CWaPE dont sa composante « GRD » ;  

- L’établissement des comptes annuels 2021 de la Société et l’ensemble de ses travaux 

annexes ;  

- L’établissement de la seconde évaluation du plan stratégique 2020-2022 de la Société ;  

- L’avancement du programme Resolution visant à l’amélioration du service clientèle 

chez RESA et le recrutement d’un directeur « expérience client » nécessaire à la 

réalisation de cet objectif ; 

- L’avancement des travaux relatifs au déménagement des sites administratifs de RESA 

vers le centre-ville (AVROY 38) ;  

- Le suivi des travaux de la CWaPE sur son projet de méthodologie tarifaire 2024-2028 

pour lequel RESA a été invité à remettre un avis circonstancié pour le 31 août 2022 ;  

- Le suivi des travaux du Comité d’audit, du Comité de rémunération et du Comité de 

direction ; 

- … ;  



 

  

Le Conseil d’administration continuera à se tenir informé de l’évolution de ces dossiers tout au 

long de cette prochaine année.  

J’espère que ce rapport vous apporte les éclaircissements nécessaires quant à l’exercice de mon 

mandat au sein de l’intercommunale RESA et vous prie de croire, Madame la Présidente, 

Mesdames et Messieurs les membres du Conseil communal de Verviers, en mes sincères 

salutations. 

 

Malik Ben Achour 

Conseiller Communale 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


